



## Ibrahim, 29 ans, centre de nettoyage automobile écologique

Aubervilliers (93300)



**« L'Adie c'est que du positif, ça m'a ouvert des portes, ça m'a donné envie de continuer à ne jamais lâcher. Je recommande l'Adie autour de moi. »**

Après avoir arrêté l'école à l'âge de 17 ans, Ibrahim qui a toujours vécu à Aubervilliers, enchaîne les petits boulots en tant que livreur. A côté de cela, il nourrit l'envie de devenir un jour son propre patron, mais ne sait pas dans quel domaine se lancer. Après mûre réflexion il arrête son choix sur le nettoyage automobile. Ibrahim fait la rencontre de l'Adie par le biais de Charlotte Prando, éducatrice de rue à l'Association « A Travers la Ville ».

Le jeune homme assiste alors à deux réunions d'information, et intègre la session Adie CréaJeunes d'octobre 2016. La formation permet à Ibrahim d'affiner son projet : ouvrir un centre de lavage automobile, mais sur les conseils des bénévoles, il revoit ses ambitions et choisit pour commencer d'utiliser un camion et de se déplacer chez ses clients pour réaliser les prestations de nettoyage. Le programme Adie CréaJeunes lui permet aussi d'affiner ses prestations de services, Ibrahim réalisera également du débossage, de la réparation de rayures profondes, ainsi que la rénovation d'optiques (feux).

A sa sortie du programme, le jeune entrepreneur a pu bénéficier d'une formation « CarPolish », pour la préparation esthétique automobile. L'Adie a appuyé son dossier afin qu'il valide sa formation en 15 jours. Il a déjà de la demande auprès de garagistes et particuliers.

En outre, le jeune homme a été mis en relation avec la Fondation Sage par le biais de Safia Tami, (Responsable Bénévolat et

Développement à l'Adie). L'objectif : créer un mécénat de compétence entre la fondation et le jeune entrepreneur. La fondation, s'engage à proposer une offre de lavage auto aux collaborateurs, tout en aidant Ibrahim à améliorer sa présentation produit en effectuant notamment un retour sur ses éléments de communication (logo, flyers) et marketing (aide de développement B to B).

Enfin, d'ici deux ans, Ibrahim se voit avec un camion en plus, un centre de lavage auto et deux ou trois employés.



*Charlotte Prando est éducatrice de rue au sein de l'association « A travers la ville » (ALV) depuis 2008. L'association est dédiée à la prévention spécialisée à Aubervilliers et Pantin. Son but : aider les jeunes en rupture de lien social à renouer avec les structures de droits communs.*

*L'éducatrice rencontre Ibrahim il y a 8 ans et l'aide dans ses démarches de réinsertion professionnelle. Elle est entrée en contact avec l'Adie par le biais d'une autre structure, le GRDR. « Ibrahim a très bien été accompagné par l'Adie, il est allé au bout de sa formation et a été valorisé. Il a pris confiance en lui. Dans ces quartiers, un jeune qui s'en sort ce sont 10 autres qui ont envie d'aller de l'avant » témoigne Charlotte.*

*En outre, ce partenariat entre l'association et l'Adie, aura permis à ALV, d'ouvrir un réseau partenarial conséquent permettant d'offrir aux jeunes de vraies solutions pour rebondir.*

**ALV**

**65 rue des Cités 93300 Aubervilliers**

**01 48 11 00 03**